



Bobo Dioulasso
2. Juni 2017

Das Herz bestimmte sein Handeln.
Neugierig sein
und täglich staunen,
wie ein Kind.

Klaus Peter (Gady) Gattlen

19. September 1950 – 2. Juni 2017

Wir haben heute unseren Bruder, Schwager, Onkel, Grossonkel und lieben Freund verloren – und die Welt einen aussergewöhnlichen Menschen. Schön, dass du da warst und uns im Kleinen das Grosse gezeigt hast und im Augenblick die Unendlichkeit.

Peter hat vor zwölf Jahren in Burkina Faso eine neue Heimat gefunden, hat dort gelebt, Sanou Karidia geheiratet und viel Gutes getan. Es war sein Wunsch, im fernen Afrika zu bleiben.

Die Trauerfamilie Gattlen-Frei und Hanspi